



第5回 一中×花善 コラボ・プロジェクト会議



今回は、試食会から始まりました。桂城小学校で作られていたお弁当の中身数品を試食させていただきました。リーダーの乳井香緒莉さん（左）もご満悦でした。試食（左下）の内容は、
〈ピンク〉「桃豚（鹿角産）団子のいなにわうどん包み」
〈ホワイト〉「枝豆（大館産）入りポテトサラダの青砂天」
〈パープル〉「梨が入ったシューマイ」
でした。「花善の鶏飯を思い浮かべながら食べて、味付けについて考えてみてください」と八木橋社長から話がありました。



サブリーダー 宮田煌芽さん（右）も美味しそうに食べています。



その後、一中×花善コラボ・プロジェクトのコンセプトについて話し合いました。様々な意見が出る中で、八木橋社長から再度確認があり、いくつかの決定事項がありました。

- ・秋田県産の物を使い、2人前の返礼お弁当を作成する。
- ・2段重となる。 ・お客様の手元に届くときには冷凍となる。
- ・SDGs やフードロスなども考慮してほしいが、冷凍なのでプラスチックを使わざるを得ない時もある。





試食がメインに見えますが、次回に向けて深い話し合いができました。コンセプトについては、「五大栄養素を考える」「健康的で彩りもいいこと」などの基本を踏まえ、秋田、大館、一中らしさについて意見が出ました。

次回は来週17日（水）です。コンセプトを決め、いよいよ食材を確定します。また、付加価値についても話し合い、夏休み中の活動について確認します。